

Ratifica Fitch la calificación a CAF

NOTIMEX

Fitch México ratificó la calificación "AAA(mex)" a la emisión de certificados bursátiles (CBs) de largo plazo de la Corporación Andina de Fomento (CAF), por un monto de mil 500 millones de pesos o su equivalente en Unidades de Inversión (UDIS).

La agencia afirmó que la ratificación de esta calificación es consecuencia de la revisión y el aumento de las calificaciones en escala internacional de CAF para el largo plazo a "AA-" desde "A+" y

para el corto plazo a "F1+" desde "F1", con perspectiva crediticia estable.

Indicó que el aumento de las calificaciones internacionales de CAF refleja principalmente el éxito obtenido del banco multilateral de desarrollo (BMD) en la ampliación de su base de países miembros, así como del incremento en el nivel del capital pagado.

Los países miembros de CAF han pasado de los cinco miembros fundadores andinos desde el último incremento en las calificaciones durante el 2006 a 18 países al final del 2012, añadió.

Las calificaciones de CAF, destacó, reflejan su sólido perfil financiero y los privilegios e inmunidades que le confieren sus países miembros.

Sin embargo, advirtió, las relativas calificaciones soberanas de sus países miembros, respecto a los mayores bancos multilaterales de desarrollo, así como las relevantes concentraciones de préstamos son factores que pesan en las calificaciones actuales en escala internacional de CAF.